

VOILE ICOM CUP

Marc Emig: "C'est dur pour tout le monde"



Le skipper marseillais n'est guère optimiste sur la suite de sa saison.

/PHOTO ICOM CUP

Sur un ponton du CNTL, à quelques minutes d'embarquer sur son Figaro pour participer aux régates de la deuxième journée de l'ICOM Cup, le skipper marseillais Marc Emig n'a guère le sourire. Et pourtant, sa victoire lors de la première journée qui avait mené la flotte de la Grande-Motte vers Marseille aurait pu lui faire oublier sa tentative avortée de participation au prochain Vendée Globe.

"Je ne suis pas certain de pouvoir m'aligner sur la solitaire du Figaro, tranche, dépité, le skipper marseillais. Et je ne suis pas le seul dans ce cas, c'est dur pour tout le monde et il y a ici plusieurs personnes qui ont fait par-

tie du top 10 de la précédente édition de la solitaire. Au départ, l'ICOM Cup devait être pour moi une course d'entraînement. Ce sera finalement peut-être la seule que je disputerai cette saison si je m'en tiens à l'état d'avancement des contacts que j'ai pu nouer."

Petite consolation, le Marseillais s'est une nouvelle fois montré à son avantage hier, lors du Trophée de Marseille en terminant à la deuxième place à 1'56" du vainqueur Mikael Mergui et une avance de 30" sur Jean-Pierre Nicol. Aujourd'hui, la flotte reprend la direction de la Grande-Motte.

E.S.